

# Rebland *Kurier*

16.09.2020

## POLIZEINOTIZEN

### Traktor umgekippt

**Gottenheim.** Am vergangenen Donnerstagvormittag, 10. September, gegen 10.30 Uhr, verunglückte ein 12-jähriger Junge in den Gottenheimer Reben und musste zur ärztlichen Versorgung in eine Freiburger Klinik gebracht werden. Der Junge, der bei der Weinlese half, kletterte zuvor auf den mitgeführten Traktor seines Begleiters. Der Traktor setzte sich daraufhin aus noch unbekannter Ursache in Bewegung. Das Gefährt rollte zunächst auf der abschüssigen Fläche unkontrolliert rückwärts und eine etwa fünf Meter hohe Böschung hinunter, wo es schließlich umkippte. Hierdurch wurde der Junge in der geschlossenen Kabine des Traktors herumgeschleudert und zog sich dabei Verletzungen zu. Der Polizeiposten Bötzingen hat die Ermittlungen zu dem Traktorunfall im Gottenheimer Rebbeg aufgenommen.